
COMUNE DI ANDRIA Stampa eMail

Interpellanza D Applicazione contratt() TPL
Mittente: Comune di Andria <m.eoratella@eert.eomune.cndria.bt.it>

Destinatari: presidenza.eonsiglio@eert.eomune.andria.bt.it
Inviato il: 27/07/201612.32.22

Posizione: Pee Presidenza Consiglio/Posta in ingresso

Al Presidente del Consiglio Comunale

Comune di Andria

Oggetto: Interpellanza' Applicazione contratto TPI,

Con la presente si chiede, al Sindaco o allLJAssesso:e al ramo, di riferire in
Consiglio comunale se sono state effettuate le verifiche relative al rispetto

del contratto in essere del TPL e le eventuali risl.ltanze.

Gruppo Consiliare M5S Andria
Michele Coratella, Doriana Faraone, Donatello Locor.te, Vincenzo Coratella,

Pietro Di Pilato
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Alla c.a. Presidente Consiglio comunale

Andria

OGGETTO: Interpellanza A- adozione misure di sicurEzz~ sulla SS 170 d~r/A in
prossimitA del Centro Commerciale Mongolfiera al ~m 20+350.

Premesso che:

Sono giunte agli scriventi diverse segn21azioni di pericolo per i
veicoli, che transitano sulla SS 170 allA'altezza c.elCentro Commerciale
A"MongolfieraAn, corrispondente alla progressiva ctil~metrica 20+350, dovute
alle innumerevoli manovre azzardate effettuate dai co~ducenti per dir~gersi in
direzione Andria;

Come A""noto ali 'Ente comunale tale tratto non ;-icade nellA' ambito
della competenza ANAS, ma del Comune di Andria.
Tutto eiA' premesso si chiede al Sindaco o allA'as~essore al ramo;

Di riferire al Consiglio comunale se lA'II.:::. intende adottare misure
di sicurezza per la viabilitA sul tratto Sulla SS 17J, allA'altezza del Centro
Commerciale A"MongolfieraAn, corrispondente alla plogressi 'la chilomet:~ica
20+350.

GRUPPO CONSILIARE M5S
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Alla c.a. Presidente del Consiglio Comunale

Andria

OGGETTO: Interpellanza A- retribuzioni accessorie :ordi 2014 e 2015 dipendenti
comunali.

Premesso che:

IA'Organizzazione Sindacale Csa ha inviato ai vertici istituzionali del
Comune di Andria una nota di sollecito al pagamen:o delle retribuzioni
accessorie dei fondi 2014 e 2015, ancora non corri.3]Jcstea tutto il personale
comunale, oltre a quei compensi (Istat, Fondo recupero evasione Ici ed altri
previsti per specifiche attivitA correlate alla l"ttera k, comma 1, dellA' art.
15 del CCNL 1999), che non sono sottoposti al pare~e dell'OIV.
Pertanto, si chiede al Sindaco o allA'assessore al ramo:

di riferire e chiarire in Consiglio comuna._e le motivazioni di tali
ritardi.

GRUPPO CONSILIARE M5S



COMUNE DI ANDRIA Stampa eMail

Interpellanza. Parcheggi pubblici nei preH:s di Castel del Monte.
Mittente: Comune di Andria <m.eoratella@eert.eomune.é1ndria.bt.it>

Destinatari: presidenza.eonsiglio@eert.eomune.andria.bt.it
Inviato il: 30/09/2016 11.29.48

Posizione: Pee Presidenza Consiglio/Posta in ingresso

Alla c.a. Presidente Consiglio comunale

SEDE

OGGETTO: Interpellanza. Parcheggi pubblici nei pre:lsi di Castel del Monte.

Premesso che:

Nelle immediate adiacenze di Castel del 1-1c nte sono presenti delle

aree utilizzate da privati come parcheggi aperti a..fubblico;

Tutto ciò premesso si chiede al Sindaco o all=asse:lscre al ramo:

Di chiarire in aula quanti siano tali pil~cheggi aperti al pubblico e

chi li gestisce;

Se viene fornito un servizio di traspor1:o pubblico e/o prlvato che

collega tali parcheggi al maniera federiciano;

Se vi sono attualmente in corso procediIlerti di natura civile e/o

penale con i gestori di tali parcheggi, ed in caso affermativo per quali
motivazioni e chi (politici, dirigenti ecc.) è intl!~Essatc da tali

procedimenti.

Gruppo consiliare M5S
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COMUNE DI ANDRIA Stampa eMail

INTERPELLANZA cena istituzionale per quattro europarlamentari
Mittente: Comune di Andria <m.coratella@cert.comune.clndria.bt.it>

Desti natari; presidenza. consiglio@cert.comune.andria. bt.it
Inviato il; 05/10/2016 11.38.56

Posizione: Pec Presidenza Consiglio/Posta in ingresso

Alla c.a. Presidente Consiglio Comunale SEDE

OGGETTO: INTERPELLANZA cena istituzionale per quatl.rc europarlamentari

Premesso che:

- in data 27.05.2016 perveniva al Comune di Andria ~attura prot.4794: relativa

alla somministrazione di una cena istituzionale of:'E~rtac.allo stesso Comune di
Andria a quattro parlamentari europei Front Nationéll;

- tale cena risultava essere stata fatturata per cc,mflessivi 980 eurD, iva
compresa, di soldi dei cittadini andriesi

Tutto ciò premesso si chiede al Sindaco:

- di chiarire in aula quante persone, quali ed a cile titclo hanno par~ecipato
alla predetta cena istituzionale per complessivi 9fO eurc iva compre,;a.

Utente: Marisa Pistillo, Data di stampa: 06/10/2016 Pagina 1 di 1
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COMUNE DI ANDRIA Stampa eMail

Interpellanza - Fondi personale comunalE~ anni 2014,201S,2016
Mittente: Comune di Andria <m.coratella@cert.comune .•mcria.bt.it>

Destinatari: presidenza.consiglio@cert.comune.andria.bt.it
Inviato il: 10/10/201614.23.39

Posizione: Pec Presidenza Consiglio/Posta in ingresso

Alla Presidenza del Consiglio Comunale

SEDE

Oggetto: Interpellanza - Fondi personale comunale ,i~ri 2014,2015,2016

Premesso che:

- Le sigle sindacali dei dipendenti comunali hanno ripetutamente segnalato la

mancata erogazione dei fondi previsti per gli anni 2(14,2015 ed ormai anche
2016;

- con reclamo ufficiale si è chiesto all_amministr,n:i one comunale di individuare
le cause di tale ritardo e rimuovere tempestivamen:e ogni motivazione.

Tutto ciò premesso si chiede al Sindaco o all~asse.3scre al ramo:

- Di chiarire in aula quali sono le cause per le qlaJi non si è anco~a

provveduto ad erogare i fondi spettanti ai dipendelti comunali per g.Li anni

2014-2015 e quando si intende erogare il fondo pre'Ti~to per l=anno 2016.

Gruppo Consiliare M5S
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MOZIONE URGEN1]~

Al Presidente del Consiglio Comunale

SEDE

OGGETTO: Richiesta proroga prot. 60968 del 31 luglio 20Hjnviata da Sindaco.all'area di
coordinamento regionale per lo sviluppo rurale della regiOl~U~ugli!!...perilproget!;9di
riqualificazione di Bosco Finizio.

Il Sindaco con nota del 31 luglio 2014 prot. 60968, in merito d p ~lDgettodi riqualific8Llione del
Bosco di Finizio e facendo seguito alle precedenti comunicazi( ni lntercorse con la co<Jperativa
Cavim nelle quali si chiedeva l'impegno, da parte del comune dii i mdria, in merito alla possibilità di
garantire la prosecuzione degli impegni derivanti dall' eventual ~ tinanziiamento conces:)() per
l'eventuale riqualificazione del Bosco di Finizio, nell'ambito del bando previsto dal PSR azione l e
3, chiedeva al settore regionale citato in oggetto la concessione di un congruo termine- 60/90
giorni, per il completamento dell' istruttoria da parte dei settori COl nunali competenti, per la
definizione della proposta di deliberazione di consiglio comunllle :ii indirizzo in ordine al rinnovo
della concessione di Bosco Finizio da parte del Comune di AndIi,.

Tutto ciò premesso si chiede al Sindaco di chiarire in aula:

- se in conseguenza a tale atto sindacale la Regione Puglia ha p Ji l )rovveduto ad assegnare il
finanziamento regionale di che trattasi;

- di quale importo trattasi;

- le motivazioni per le quali il Sindaco si è impegnato a tale rin 10' 'O di concessione tmlIlite la citata
nota prot.60968 del 31.07.2014;

- le motivazioni per le quali nel tempo indicato alla Regione Pl gli l, cioè 60-90 giorni, il Sindaco
non ha prodotto in Consiglio comunale la deliberazione così come si era impegnato a fare;

- le motivazioni per le quali l'amministrazione comunale oggi ~i ri trova, in difformità all'impegno
preso con la Regione Puglia dal Sindaco a luglio 2014, a non a"er proceduto al rinnovo della
concessione di Bosco Finizio;

- se la cooperativa Cavim è attualmente ancora gestore del Bosl;o IiiFinizio;

- nel caso di risposta negativa di indicare il settore a cui è stata lff data la gestione del 130sco di
Finizio e gli interventi già posti in essere direttamente dall'ammin strazione comunale;

- di elencare gli eventuali procedimenti civili e penali già avvia :isi a causa di tale situazione e gli
importi delle richieste già avanzate dal privato;

Gruppo Consiliare M5S



COMUNE DI ANDRIA Stampa eMail

Interpellanza con risposta in aula- Manifes"tta;donecStupor MundiD
Mittente: Comune di Andria <m.coratella@cert.comune.andria.bt.it>

Destinatari: presidenza.consiglio@cert.comune.andria.bt.it
Inviato il: 13/10/201610.56.02

Posizione: Pec Presidenza Consiglio/Posta in ingresso

Alla c.a. Presidente Consiglio comunale

Andria

OGGETTO: Interpellanza con risposta in aula- Manif'~stazione =Stupor MundiD.

Premesso che:
- in data 05.09.2016 veniva approvata la deliberali giunta comunale nr. 150,
avente ad oggetto: "progetto stupor mundi ed eventL turistico culturali -

prelievo dal fondo di riserva - ai sensi dellDart. U 6 del d.lgs n. :267/2000.";
- in data 22.09.2016 veniva approvata la deliberali giunta comunale nr. 151,

avente ad oggetto: "progetto stupor mundi il ca 3tE·ldel monte incontra

quattro genii del nostro tempo= = approvazione proFémma definitivo", schema di
convenzione tra comunE! di andria ed il consorzio tò3tro pubblico pugliese.";
- in data 23.09.2016 veniva approvata la determina;:i(,~e di.rigenziale n.2213

avente per oggetto:_teatro pubblico pugliese: progòtto stupor mundi - il castel

del monte incontra quattro geni del nostro tempo . - impegno di spesa;
- venivano destinati a tale iniziativa complessivi 6('.700 euro, di c~i 50.000

euro prelevati dal fondo di riserva del Comune di \nclria ed i rimane~ti tramite

un contributo della Regione Puglia;
- le date previste dal contratto erano il 25 settenbre e 1 _ 3 e 9 cttobre alle
ore 18.00, il luogo il Castel del Monte, quindi qUittro seminari con una media

per evento di oltre 15.000 euro.

Tutto ciò premesso si chiede al Sindaco o allDasse3s(lre delegato:
- di chiarire se i seminari contrattualmente pattuLt si sono tenuti nei giorni,

nel luogo e nellCorario previsti;
- di far comprendere al Consiglio comunale la nece3S tà di effettuare tali
eventi, dal costo di oltre 15.000 euro ciascuno, c)n Dre~ievo dal fc~do di

riserva;
- di informare il Consiglio comunale, a fronte dei :',.OOCl euro spesi per evento,

quale è stata indicativamente la presenza numerica dE,l pubblico.

Gruppo consiliare M5S
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Alla c.a. Presidente del Consiglio Comunale
SEDE

OGGETTO: Interpellanza A- istituzione del Servizio PO.._itiche Comunitarie

Premesso che:
con deliberazione di Consiglio Comunale nAo13 del 30.03.2016 si impegnava il

Sindaco e IA'amministrazione comunale ad istituire il servizio di politiche
comunitarie con funzioni di programmazione, coordinamo,nto e supporto alla
progettualitA degli uffici comunali al fine di indiv._duare e gestire in fase di
programmazione e rendicontazione, i progetti candidat_ e ammessi ai
finanziamenti comunitari, nazionali e regionali; inol:re a dotare IA'ufficio di
risorse strumentali ed umane, con professionali tA sp"cifiche ed in numero
adeguato;

ad oggi non risulta essere stato dato seguito a quanto deciso con la
deliberazione Consiglio Comunale nAo13 del 30.03.2C16.,

Tutto eiA' premesso si chiede al Sindaco:
di chiarire al Consiglio comunale quando IA'ammLnistrazione comunale

intende dare seguito alla deliberazione Consiglio Commale nAo13 del 30.03.2016.

Gruppo consiliare M5S



COMUNE DI ANDRIA Stampa eMail

Problematica illuminazione svincoli S.P. 2:~11in territorio ciiAndria
Mittente: Comune di Andria <m.coratella@cert.comune.,mclria.bt.it>

Destinatari: presidenza.consiglio@cert.comune.andria.bt.it
Inviato il: 18/10/2016 17.11.58

Posizione: Pec Presidenza Consiglio/Posta in ingresso

Alla c.a. Presidente del Consiglio Comuale
SEDE

OGGETTO: Interrogazione _ Problematica illuminaziole svincoli S.P. 231 in
territorio di Andria

Premesso che:

- Risulta inattiva, da alcuni anni, la pubblica il .uninazione posta agli
svincoli della S.P. 231, in territorio di Andria;

- Tale disservizio, attribuibile alla Provincia B~', crea pericolo per

ILJincolumità dei fruitori di tale importante arter ..a stradale, soprattutto nelle
ore notturne.

Ciò premesso si chiede al Sindaco:

- Di chiarire in aula quali iniziative intende int:a[rendere nei con~ronti del
Presidente della Provincia BAT, che ha competenza :311 tale impianto, al fine di
risolvere tale pericoloso disservizio.
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